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创新发展“晋江经验”奋力打造中国式现代化县域示范
2023年福建省报刊十大名栏目

本报讯（记者 蔡斯洵）昨日，
2024中国上市公司发展论坛“竞速

‘芯’赛道 共赢‘芯’未来”主题活动
在晋江举行。新华网党委常委、董
事、总裁申江婴，福建省人大常委会
委员、泉州市电子信息产业发展小组
组长李建辉，晋江市领导张文贤、王

明元、张健龙、陈进福参加活动。
晋江市领导在致辞中表示，2016

年以来，晋江抢抓国家战略机遇，成
功开启集成电路产业新赛道，累计招
引落地产业链项目52个，总投资近千
亿元。当前，人工智能引领的新一轮
技术革命加速演进，AI芯片成为新的

时代风口。晋江已落地HBM、先进封
装龙头项目，将勇担后摩尔时代突围
AI芯片的排头兵。希望专家学者、企
业家朋友通过此次活动分享学术成
果、碰撞思想火花，推动更多优质项
目资源落地晋江。晋江将全力以赴
扮演“合伙人”角色，尽心尽力做好服

务，共同开启一场互利共赢的“双向
奔赴”，推动集成电路产业实现跨越
式发展。

活动中，6个项目集中签约，涵
盖人才科创、先进内存和高阶封装
配套产业链项目，以及飞地入驻等
领域；新加坡国家科学院院士、新加

坡工程院院士、新加坡科技设计大
学校长顾问杨杰圣，亚太芯谷科技
研究院院长冯明宪，西安电子科技
大学原副校长、党委副书记、晋江市
政府专家顾问杨银堂分别作主旨发
言；晋江市半导体产业推介及圆桌
论坛举行。

竞速“芯”赛道 共赢“芯”未来
2024中国上市公司发展论坛主题活动在晋江举行

本报记者 张茂霖

昨天，晋江阳光明媚，午后大部分镇街最高气温在
20℃~21℃，体感舒适；下午，天空飘着朵朵白云，十分
壮观。

瑞雪从晋江市气象局获悉，预计未来三天，晋江以
晴到多云天气为主，午后最高气温在21℃~23℃。但是
昼夜温差较大，夜晨最低气温仅有13℃，大家注意添衣
保暖。

今天多云，气温13℃~21℃，沿海东北风4~5级、阵
风6级；明天晴，气温14℃~23℃，沿海东北风4~5级、阵
风6级；后天晴，气温16℃~23℃，沿海北风4~5级、阵风
6~7级。

天气持续晴好
夜晨温差大

本报讯（记者 王云霏）
昨日18时许，带着对晋江的热
爱和对晋马的期盼，澳门树懒
跑团 20多名跑友抵达泉州晋
江国际机场。至此，来自世界
各地的16支“侨商跑团”近200

名乡亲全部抵达晋江，静候今
日晋马的举行。

澳门树懒跑团团长、澳门
福建青年联会会长陈冰冰激
动地说，今年，跑团组织了 28
名跑友参加晋马。其中，既有

在澳门发展的晋江籍青年，也
有来自澳门各行各业的青年
朋友，还有 2名来自尼泊尔的
跑友Ale Kesharjang和Rai Bi⁃
ru鼎力支持。“这两名外籍跑
友多次在澳门赛事中取得优
秀成绩。期待他们在晋马有
所收获。”

“今年参赛包里的补给品
好丰富，特别是参赛服，设计得
非常漂亮，令人眼前一亮。”领
到物资后，澳门树懒跑团的成
员纷纷感叹。

对于澳门树懒跑团跑友
来说，此次行程安排十分紧
凑，比赛结束当晚就要返程。
陈冰冰说，“今晚，我要带大家

去品尝土笋冻、海蛎煎、菜粿、
捆蹄等晋江地道美食。”

据悉，为了在家乡赛事上
展现最佳风采，澳门树懒跑团
提前进行集体训练，让跑友们
尽早适应比赛状态，同时培养
默契感和凝聚力。

昨晚，来自香港晋江社团
总会跑团的陈志成带着年仅
四岁半的女儿陈静雪抵达晋
江。“这是她第一次回到家乡
晋江，也是她第一次参加马拉
松赛。”陈志成表示，此次带女
儿回乡意义非凡。在晋江期
间，他打算带女儿探亲友、赏
美景、品美食，让女儿多多了
解家乡、更好地爱上家乡。

澳门树懒跑团昨抵晋江

“侨商跑团”全员抵达 蓄势待发

本报讯 （记者 刘泽宇）
昨日，由外籍跑友组成的马来
西亚前进跑团抵达晋江，领取
参赛物资，等待晋马开赛。

世遗情，海丝路，海内外跑
友共奔赴。马来西亚前进跑团
由20名马来西亚籍跑友组成，
是晋马首个全部由外籍选手组
成的跑团。本届晋马，他们报
名了全程马拉松和半程马拉松
项目。

昨日中午 12时许，马来西
亚前进跑团抵达晋江，来到晋
江市体育中心领取参赛物资。
从刷取“领物小票”到拿到全部
参赛物资，再到在晋马姓名墙
前与号码布合影，马来西亚前
进跑团成员感受到晋江满满的
热情。

“领物过程很顺利，现场志

愿者为我们提供了很多帮助，
参赛包里的物资也很丰富，体
验感相当棒。”郑奕钏是马来西
亚前进跑团成员之一，2022
年，他在晋江定居后，不仅加入
晋江市长跑协会，还参与了
2023年晋马，充满挑战的晋马
赛道给他留下了深刻印象。今
年，在郑奕钏的推动与号召下，
马来西亚前进跑团组织了 20
名精英跑友前来参赛。

“我曾到世界各地参加马
拉松赛。这是我们第一次组团
来晋江参加马拉松赛，感觉很
兴奋！”在马来西亚槟城前进体
育会会长林子辉看来，晋江马
拉松赛的影响力越来越大，此
次组织参加 2024特步晋江马
拉松赛，就是想亲身感受晋马
风采。

据了解，此次马来西亚前
进跑团的参赛选手，全马个人
PB（个人最好成绩）均“破 3”，
还有多人跑进2小时40分。“听
说晋马赛道很有挑战性，十分
考验选手耐力；沿途美景也很
多，途经多处世遗点。相信马
来西亚前进跑团一定能创造佳

绩。”林子辉说。
值得一提的是，昨日下午，

马来西亚前进跑团与晋马支持
单位——晋江市长跑协会举行
建交仪式，缔结兄弟跑团。接下
来，两个协会将积极组织会员互
访交流，让两地长跑爱好者相互
学习，一起奔跑、一起成长。

马来西亚前进跑团来了
本报讯（记者 刘泽宇）这几天，对于晋马参赛选

手来说，最感兴趣的除了领取装备、在朋友圈“晒”物资
外，就是在位于晋江市体育中心的参赛选手姓名墙上

“找名字”，赛前仪式感满满。
昨日上午，众多晋马跑友来到晋江市体育中心领取

参赛物资。现场，写着2万个参赛选手姓名的姓名墙格
外引人注目。“这个环节挺好的，特别有仪式感！”不少参
赛选手到场“打卡”，找到自己名字时更是兴奋不已。

来自晋江永和的跑友陈志雄在姓名墙前拍照后，
立即将照片发给亲友，分享参与晋马的快乐。陈志雄
说：“作为晋江人，我很自豪能参加‘家门口’的马拉
松。希望今年晋马，自己能安全完赛，创造新的PB（个
人最好成绩）。”

与陈志雄有同样想法的，还有来自石狮的跑友何
建群。作为晋马的“老朋友”，何建群从 2016年至今，
没有错过任何一届晋马。他说：“姓名墙的设置非常有
意义，让我们的参与感更足了。很开心能在上面找到
自己的名字，我也拍了很多照片，准备发到朋友圈里分
享这份喜悦。”

参赛选手姓名墙“爆火”
跑友纷纷打卡留念

本报讯（记者 杨静雯 尤泽男）昨晚，晋江
南岸灯光璀璨，一场别开生面的亮灯仪式为即将
到来的2024特步晋江马拉松赛预热。

晋江河畔，“爱晋江 爱晋马”“跑晋马 品晋邑
古筵”等标语在楼宇间滚动播放，为晋马加油助威。

今年以来，晋江市城管执法局围绕元旦、春
节、中秋、国庆等重大节日和其他重大活动，多次
在晋江南岸开展亮灯活动。此次亮灯仪式，不仅
为晋马赛事增添了浓厚的氛围，也展示了晋江城
市的魅力和活力。

本报讯（记者 李玲玲）昨日，2024特步晋江马
拉松赛医疗保障上海六院专家团授牌仪式举行。晋江
市领导向上海六院副院长郑宪友颁发“2024特步晋江
马拉松赛医疗保障医院”牌匾，标志着上海六院、国家
骨科医学中心正式成为晋马医疗保障单位。

据悉，比赛当天，晋马组委会将在晋江市体育中心
搭建应急指挥中心，成立医疗保障现场指挥部，由郑宪
友担任指挥中心医疗顾问，上海六院常驻晋江专家、晋
江市医院（上海六院福建医院）党委书记秦玮任指挥中
心副总指挥，副院长朱振中任指挥中心医疗官，负责赛
事医疗保障和突发事件卫生应急工作组织、协调、调度
等工作。

记者了解到，上海六院、国家骨科医学中心组建了
一支临床经验丰富的医护保障团队，由22名医护人员
组成，将多维度为晋马提供医疗保障指导。其中，来自
骨科、心血管内科、急诊科、护理部等 14名医疗专家，
将分别进驻全马终点、半马终点、完赛区、赛道中段医
疗站点、拉伸区及健康跑终点，以及晋江市医院（上海
六院福建医院）急诊科，针对突发晕厥、休克、运动损
伤、心血管疾病等紧急状况，为参赛者及工作人员提供
及时有效的医疗服务和紧急救援。

值得一提的是，除承担医疗点保障任务以外，上海
六院还组织了 8名专家作为医师跑者参与今年晋马。
比赛过程中，如发现跑友突发心跳、呼吸骤停等情况，
医师跑者将紧抓抢救“黄金 4分钟”，及时提供医疗援
助，全力护航跑友健康。

上海六院专家团队
护航晋马

灯光璀璨灯光璀璨 点亮晋马点亮晋马

本报讯（记者 赖自煌）昨日，晋江市愿景佳园物
业与梅岭邮政小区举行签约仪式。这标志着“27岁”
的邮政小区从此有了专业的物业服务。

邮政小区位于梅岭街道岭山社区，有4栋住宅楼、
7个单元，共计 97户，常住人口 280人，系原来邮政系
统（邮政、电信、移动）职工套房。该小区自 1997年交
付使用以来，由于缺乏专业的物业管理，各项公共配套
设施逐渐老化，居住环境日益恶化，亟须品质升级。

“看到小区的各种乱象，不少热心业主坐不住了。
今年8月，我们通过楼栋长选拔成立了临时管委会，开
始尝试小区自治。”邮政小区临时管委会负责人陈默生
说，自治模式虽然能解决小区保洁等日常工作的正常
运转，但在提升小区品质方面仍显力不从心，“小区品
质提升，关键还要引入专业的物业企业。”

据介绍，邮政小区曾列入晋江市2022年老旧小区
改造项目，先后增设了天然气管道、自来水“一户一
表”、消防干式竖管等公共配套设施，并进行了屋面排
水修缮、雨污系统管网改造、休闲运动场所改造等一系
列提升项目。这些硬件设施的升级完善，提升了小区
居民的生活质量，让业主有了更多的获得感，也对专业
物业服务充满了期待。

近段时间，在梅岭街道、岭山社区及临时管理委员
会的多次沟通推动下，邮政小区的业主最终达成一致
意见，决定引进专业物业公司。

“正式签约后，我们将安排服务团队正式进驻小
区，并针对小区现状启动环境整治、门禁系统改造、监
控系统改造、绿化提升等系列品质提升工程，力争在一
个月内让小区各项公共配套有一个翻天覆地的改变。”
晋江市愿景佳园物业负责人罗帆说。

陈默生告诉记者，小区品质的提升不仅在于公共
配套设施的改造升级，更在于小区治理的提升。物业
公司进驻后，他们将广泛发动党员业主、热心业主等共
同参与小区治理，推动小区从无人管理向多方共治转
变，共同打造幸福家园。

物业公司进驻梅岭邮政小区
“27岁”老旧小区
有了物业服务


